



Projektbeschreibung

Erweiterung Friedhof Zetzwil

Der Friedhof war mit seiner jetzigen Grösse an seine Kapazitätsgrenze gestossen. Besonders die steigende Nachfrage nach Urnenbestattungen verlangte Handlungsbedarf.

Das Projekt beinhaltet eine Erweiterung der Urnenwand im Nordosten der Anlage. Sie ist zwischen Kapelle und bestehender Garage im Gelände integriert. Optisch gleich sie sich der Bestehenden an. Auch die neue Wand ist mit Zwischenmauern unterteilt, welche raumbildende Funktionen übernehmen. Auf der Westseite entstand eine neues grosszügiges Gemeinschaftsgrab. Dieser Bestattungswunsch konnte bis anhin nicht erfüllt werden. Der Grabschmuck bildet ein Ornament aus Wüstenzeller- Mainquarz.

Mit dieser Sanierung erhielt der Friedhof eine einheitliche Mauer gegen aussen. Sie ist aus Sichtbeton, welche die gleiche Holzstruktur aufweist wie die bestehende Urnenwand und somit diese in Bezug zur ländlichen Umgebung setzt. Die Hartbeläge im Friedhofsinneren sind einheitlich asphaltiert, pflegeleicht und wartungsarm. Die Begrünung wird mit Hochstämmigen Linden (wie bestehende) ergänzt. Die alte Thujahecke macht einer neuen Eibenhecke Platz. Das Hauptziel des neuen Projektes bestand darin, die Idylle und den Charme des jetzigen Friedhofs mit seiner schönen, zentralen Kapelle zu erhalten, ihn aber für künftige Generationen weiter Nutzbar zu machen.